

Impulsando la Excelencia de Productos a Través del Poder de Equipos Técnicos de Élite



RESUMEN

Desafíos

- Proceso de reclutamiento lento
- Acceso limitado al talento global
- Posibilidad de sesgos en la evaluación
- Logística compleja de evaluaciones técnicas
- Desafío para escalar los esfuerzos de reclutamiento

Beneficios

- Proceso eficiente de evaluación técnica
- Evaluaciones imparciales y objetivas
- Acceso a un pool de talento global más amplio
- Soporte confiable de beecrowd con organización completa del evento
- Esfuerzo mínimo requerido por el equipo de SAP Labs

INTRODUCCIÓN

SAP SE, fundada en 1972 y con sede en Alemania, es líder mundial en software empresarial, ofreciendo soluciones que mejoran las operaciones comerciales, la eficiencia y la innovación. Con más de 450.000 clientes en todo el mundo, SAP proporciona soluciones de ERP, nube y gestión de datos. SAP Labs, su red de I+D, desarrolla y mejora el portafolio de productos. SAP Labs Hungría, establecido en 2005 en Budapest, se especializa en desarrollo de software, soluciones en la nube e innovaciones en IA, colaborando con socios locales y globales para impulsar la transformación digital.

SOLUCIONES

SAP Labs buscaba contratar desarrolladores de primer nivel de Europa del Este, especialmente de Hungría, Rumanía, República Checa y Polonia, para mejorar su portafolio de productos. La solución de reclutamiento de alto volumen de beecrowd identificó rápidamente a los mejores candidatos. El proceso atrajo a 1.200 candidatos globales y se completó en solo 5 horas. Las evaluaciones técnicas automatizadas de beecrowd garantizaron una evaluación imparcial y sin sesgos, permitiendo la selección de los talentos más cualificados para contribuir a la innovación y las mejoras de sus productos.

BENEFICIOS

Acceso a un Pool de Talento Global, incluyendo LATAM

SAP Labs pudo llegar a desarrolladores de Europa del Este y más allá, aprovechando un pool de talento más amplio y diverso.

Proceso de Selección Rápido y Eficiente

La solución automatizada de evaluación técnica de beecrowd permitió a SAP Labs evaluar y seleccionar a los mejores candidatos de manera eficiente, ahorrando tiempo significativo.

Servicio y Soporte Confiables de beecrowd

beecrowd se encargó de todo el evento de selección, garantizando un proceso fluido y permitiendo que SAP Labs se centrara en decisiones estratégicas.



Balazs Nyers
COO - SAP Labs
Hungría

"Organizar un evento de reclutamiento en línea con programación competitiva es una tarea desafiante, incluso para una empresa de software. Por eso, nos alegró asociarnos con beecrowd, que se encargó rápidamente de la organización integral de todo el evento con un esfuerzo mínimo de nuestra parte."



Károly Lajkó
T&A - SAP
Europa, Oriente
Medio y África

"Las colaboraciones que comienzan con una sesión productiva de brainstorming siempre son las mejores. Pero beecrowd también cumplió su promesa de organizar un increíble evento de reclutamiento en línea con programación competitiva para SAP."